

crónica

DE ALBACETE Y DE CASTILLA-LA MANCHA

Semanario regional de información general
Decano de la prensa de Albacete

- Premio Internacional de Periodismo Comunidad Turística de La Mancha 1976.
- Premio Nacional de Periodismo Ejército del Aire 1985.

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

Núm. 182. Año XVI.

Domingo, 22 de febrero de 1987

75 PTAS.

Menfis

Muebles y Decoración
Distribuidores de

WV
VALENTÍ

Tiendas con buena imagen y
abundancia de maravillosos
muebles

Albacete
P.º Simón Abril, 4
Tel. 23 29 90

Próxima apertura
Albacete
P.º P. Simón Abril, 11

Albacete, capital del toro bravo

1ª SEMANA TAURINA

Albacete, 23 al 27 Febrero de 1987



- Cine Taurino
- Conferencias

Durante los días 23 al 27 de febrero Albacete se va a convertir en la capital del toro bravo. La I Semana Taurina llega con el patrocinio de las Consejerías de Agricultura y de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha. Conferencias, proyecciones cinematográficas, coloquios y la presencia de importantes ganaderos, en el escenario del Auditorio Municipal, forman el programa de lo que puede calificarse de acontecimiento taurino en una de las ciudades más toreras de España.

(Ilustración, Ramón Ortiz)

No hay romance con la ex esposa del gobernador Colado

«Entre Pilar y yo sólo hay una buena
amistad»
(Ángel Calamardo)



El popular periodista de la Cadena SER Ángel Calamardo desmiente los rumores que han circulado en el sentido de que mantenía un romance sentimental con la ex esposa del gobernador civil de Albacete —actualmente de Zamora—, José Luis Colado, que como es sabido está vinculado actualmente a la ex esposa del periodista.

(Pág. 24)

En este momento el día

24-2-87

19 de febrero de 1937

Cincuenta años del terrible bombardeo de Albacete

Acaba de cumplirse el 50 aniversario del trágico bombardeo de Albacete, el 19 de febrero de 1937. La aviación nacionalista, con el objetivo de 300 vagones de armas y municiones, bombardeó durante seis horas la ciudad, con un trágico balance de víctimas. Deogracias Carrión rememora aquella jornada.

(Págs. 14 y 15)

Pugilato financiero

Ganaron dinero a sacos

El 86 ha sido un año extraordinariamente beneficioso para las entidades bancarias y de ahorro. Tras el balance brillantísimo de la Caja de Ahorros de Valencia, que ofrecimos recientemente, el Banco de Bilbao, la Caja de Albacete y el Banco de Vizcaya presentan el resumen de sus ejercicios. Todos ganaron el dinero a sacos.